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VERBALE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE N. 10 del 21.07.2022 

Il giorno giovedì 21 luglio alle ore 10.30 il Consiglio di Amministrazione si è riunito presso la sede 

dell’Azienda Servizi Bassa Reggiana, Strada Statale 63, n. 87 a Gualtieri sul seguente odg: 

1) Preventivi educativa: aggiornamento; 

2) Bando per profilo di impiegato amministrativo; 

3) Bozza proposta tecnica di revisione rette di frequenza; 

4) Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti i Sigg. ri:  

- Massimiliano Maestri, Presidente; 

- Elisabetta Musi, Consigliere; 

- Paride Barani, Consigliere. 

Sono inoltre presenti: 

- Oliviero Daolio, coordinatore economico- finanziario; 

- Silvia Ronchetti, Direttrice Generale (segretario verbalizzante). 

 

(Punto 1 ODG) _ Preventivi educativa: aggiornamento 

Daolio: presenta l’aggiornamento delle quote relative ai preventivi educativi dovuto al conferimento 

di nuovi servizi, alla crescente attività di sostituzione e all’aumento di alcune voci di costo dei servizi 

in appalto (ristorazione, pulizie) 

Ronchetti integra le riflessioni. 

Barani interviene. 

Maestri propone la programmazione di incontri con le amministrazioni comunali per spiegare nel 

dettaglio ad amministratori e funzionari, 

(Punto 2 ODG) _ Bando per profilo di impiegato amministrativo 

Ronchetti interviene. Allo scopo di ricoprire due posizioni part-time in ambito amministrativo (ufficio 

sicurezza e ufficio economico-finanziario) è necessario bandire nuovo avviso di selezione per un 

posto a tempo pieno (38 ore) di impiegato amministrativo a scavalco dei due uffici. 

Barani interviene. 

Maestri interviene. 



 
 

2 
 

Il Consiglio, all’unanimità, approva il bando in oggetto. 

(Punto 3 ODG) _ Bozza proposta tecnica di revisione rette di frequenza  

Daolio presenta la bozza “Ipotesi di sistema tariffario per elaborazione rette servizi educativi e sco-

lastici”. 

Ronchetti: allo stato attuale molte sono le differenze tra i criteri di calcolo della retta oltre che di im-

porto tra un Comune e l’altro. In linea con l’indirizzo impartito dall’Unione e il regolamento unico di 

accesso ai servizi educativi si propone una sintesi dei criteri che possa rappresentare tutte le esi-

genze dei comuni e dei diversi servizi. 

Maestri interviene 

Barani interviene. Si valutano altre modifiche, l’introduzione di fasce ISEE uniformi tra Comuni ed 

una proiezione economica servizio per servizio per commisurare l’impatto economico sulla coper-

tura da rette dei servizi affidati ad ASBR. 

Il Consiglio dà mandato a direzione e coordinatori di procedere nell’analisi intrapresa allo scopo di 

concludere la proposta con le integrazioni suddette e di presentarla in Giunta entro l’anno. 

(Punto 4 ODG) _Varie ed eventuali 

Non essendovi più nulla da discutere la seduta termina alle ore 12.30 

IL PRESIDENTE  

(f.to Maestri Massimiliano) 

LA SEGRETARIA 

(f.to Silvia Ronchetti)  


